
To: ctbenq@cedb.gov.hk 
From: Mary Yao  
Date: 11/15/2012 02:50PM 
Cc: panel_itb@legco.gov.hk 
Subject: Re: 11 月 24 曰 DBC 封台公聽會 

商務及經濟發展局: 
  
本人是 DBC 數碼電台眾多的支持者的其中一位聽眾，現對貴局處理 DBC
事件極度不滿，懇請回答以下問題： 
  

1)     為何一間有財力有實力的電台仍在開拓期，因為部份股東違反

合約精神不注資，一間由政府發牌的電台，一夜之間沒廣播，政府

可以袖手旁觀？ 
2)     請問廣播事務局有否收過 DBC 大股東停播的報告？ 
3)     買了數碼收音機的市民，現在卻沒有了 DBC 有質素的電台節目

收聽，誰負責我們的損失？ 
4)     DBC 何時可以覆播？  
  
蘇局長對 DBC 事件是責無旁貸，作為監管機構的負責人，要保障消費者

權益及促進競爭。 
  
DBC 不單是一間精英雲集的電台，它的節目豐富，包羅萬有，雅俗共賞，

得到很多聽眾及小數族類的支持，作為納稅人，我們不可以接受大氣電波

被剝奪，貴局應盡快使之回復正常廣播。 
  
  
Mary Yao 
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